



El público se congregó en la plaza de toros para disfrutar de los espectáculos. | FOTOS: EÑE

Exposiciones y teatro para completar la jornada

La programación contó con la muestra de bebés reborn y las representaciones del festival 'Marteatrando'

EÑE | SANTA MARTA

LA jornada festiva en Santa Marta también dejó tiempo para las actividades más culturales con la apertura de exposiciones y la continuación de las representaciones del festival de teatro en la calle 'Marteatrando 2017', que sirvieron para completar la programación previa al fin de semana. De esta forma, la Sala Tragalu de Edificio Sociocultural acoge desde ayer y hasta hoy la exposición de bebés 'reborn', que abrió sus puertas en la jornada de ayer y despertó el interés del público. Se trata de una muestra con representaciones hiperrealistas de niños recién nacidos así como de todos los complementos como ropa, accesorios o elementos de paseo, y que tiene carácter solidario, ya que toda la recaudación obtenida con la venta de estos muñecos y objetos se destinará a la Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos de Castilla y León Pyfano.

Asimismo, y ya por la tarde, las citas culturales llegaron de la mano del teatro con las representaciones en la plaza de España y que volvieron a contar con una buena afluencia de público de todas las edades. La primera de ellas fue el espectáculo 'Je's Martin's 'Gagfe' una historia de mala suerte contada con humor, a la que siguió el espectáculo de Circo Psikario 'El estrambótico mundo del señor Q'.

La jornada, además, contó con la celebración de una campaña de sensibilización de drogodependencias 'Punto Clave' de la Diputación y la música de la verbena nocturna.



La exposición de bebés 'reborn' despertó el interés del público.



La peña La Esquina forma una gran familia durante las fiestas.



Los participantes en el Gran Prix superaron las distintas pruebas.

VILLARES DE LA REINA

Las obras de la nueva nave de servicios municipales empezarán a mediados de septiembre

EÑE | VILLARES

El pleno aprobó ayer definitivamente la adjudicación del proyecto de la nueva nave de servicios a la empresa que ha presentado la oferta económica más ventajosa, con un coste total de 441.382 euros. El equipo de Gobierno mantiene su apuesta por la construcción de esta nueva infraestructura para mejorar los servicios municipales, ya que el espacio actual se queda pequeño para acoger todos los vehículos y la maquinaria del Consistorio.

El objetivo que persiguen los responsables municipales es trasladar y unificar todos los servicios municipales de limpieza, basura y mantenimiento al polígono y retirarlos del almacén actual, situado en el casco urbano, y seguir mejorando así las dotaciones del área industrial. De esta forma, quedarán concentrado en un solo punto alejado de los núcleos residenciales tanto los vehículos y maquinaria como el almacenamiento de materiales, y dotará a las brigadas municipales de unas adecuadas instalaciones de trabajo.

La futura nave y campa de servicios municipales estará ubicada en el polígono industrial, en una parcela municipal de suelo industrial urbano entre las calles Nicaragua, Cuba y Guatemala, que cuenta con una superficie total de 2.412 metros cuadrados, de los que la nave ocupará 1.215.

El departamento de maquinaria y limpieza se trasladará a la futura instalación en el polígono

De esta manera, una vez adjudicado el contrato, las obras comenzarán a mediados de septiembre y tendrán un plazo de ejecución de seis meses para completar la instalación, con el objetivo de que esté listo para su puesta en funcionamiento a lo largo de la próxima primavera.

RENUEVA TUS
UTENSILIOS
de **COCINA**
con: **LA GACETA**

por sólo
5,95 €
+ cupón



MANDOLINA

HOY EN TU PUNTO DE VENTA



DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUScriptor

Precio unidad suscriptor **5,00 €**
Precio colección completa **39,00 €**



Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en promociones@lagacetadesalamanca.es
Puede adquirirla en cualquiera de nuestras oficinas:
- Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18